

Manifestation des Elus Nayais contre le Projet de «géographie revisitée».

Les Elus ont manifesté leur attachement à un service public de qualité, de proximité et donc au maintien de «leur Trésorerie» avec la plénitude de ses compétences.



Le discours du Président de la Communauté des Pays de Nay : M Christian Petchot-Bacqué



Ils ont réaffirmé leur attachement au Comptable Public, interlocuteur privilégié des collectivités locales. Enfin ils ont souligné l'importance de conserver un maillage territorial étoffé garant de l'égalité de traitement des citoyens qui est un des fondements de nos principes républicains.

Des agents de la Trésorerie de Nay étaient présents, l'intersyndicale des Finances Publiques également. Elle s'est exprimée et a tenu à remercier les Elus de leurs soutiens.

